

令和2年6月4日

保護者の皆様へ

板野東幼稚園長 次本三智子  
板野東小学校長 上田 託也

## 体育館東・北駐車場の駐車マナーについて（お知らせ）

日を追うごとに暑気もつのも、じっとりと汗ばむ季節となりました。6月からの通常日課で、なかなか生活のリズムを立て直すことができないお子さんも多いようです。朝、登園・登校をしぶったりするお子さんも少なくないのではないかと思います。

さて、板野東小学校体育館の東側と北側の以前は民家があった跡地を、現在、送迎用の駐車場としてご利用頂いていますが、一部に後から出入りする方のことを考えずに、入り口付近に迷惑駐車される方がおられて、保護者の皆様の間で困っておられる方が多いと聞きます。

みなさん、出勤前に慌ただしく送ってこられているので、「急ぎだから」「少しの間だから」という安易な考えで駐められるのかも知れませんが、他の方も急いでおられるのは同じです。

今後、悪質な方で、迷惑駐車を繰り返される方には、駐車場へ駐めるのを禁止させて頂く措置も考えています。ご協力をよろしくお願いいたします。

当面、下の写真で斜線を引いた部分には駐停車しないでください。

